

## RES' O MARS 2025

### LA POLOGNE avec Anne Wozniak

Au-delà de ses nombreux voyages en Pologne Anne œuvre journellement sur les relations franco-polonaises



### Rencontre avec les Justes et les Sauvés

Anne Wozniak a été invitée par l'organisation « Claims Conférence » par la Mairie de Limoges et par le Musée de la Résistance de Limoges pour rendre un hommage aux « Justes des Nations » Le livre « plus fort que la mort » a été présenté

Elle a rencontré de nombreuses femmes qui ont risqué leur vie pour sauver des enfants juifs

On a noté la présence de Mr Jan Emeryk Rosciszewski Ambassadeur de Pologne en France







### Rencontre à EVAUX LES BAINS

Au nom du devoir de Mémoire, elle a rencontré Monsieur Joseph Martine qui lui a conté la présence de 111 officiers Polonais, de 1940 à 1942...*Mr Joseph est le dernier survivant* qui a connu les 111 Officiers Polonais qui vécurent à Evaux durant la Seconde Guerre Mondiale.

Avec l'aide d'une architecte polonaise Joanna Raoult, Anne va se pencher sur des lieux de mémoire rattachés à ces pages d'histoire franco-polonaise Histoire de Fiance dans un esprit de complémentarité Démarche intergénérationnelle!

### des projets

Jumelage des Arcs sur Argens (Var) avec une commune en Pologne :ZORSITYN

Monument pour l'Emigration Ouvrière

Monument pour l'Emigration Ouvrière avec le Ministère de la Culture et du Patrimoine en Pologne

### COMITE DE LA CÔTE D'AZUR

Elles travaillent et organisent avec France Barrat, la Présidente, notre Assemblée Générale Mondiale des 3/4/5 Octobre 2025 MERCI



### La JOURNEE DE LA FEMME A MONACO

organisée par la Présidente du Comité Chantal Ravera dont les commissions nombreuses sont à l'écoute de tous les problèmes spécifiques aux Femmes



### **COMITE AVEYRON MIDI PYRENEES**



À Rodez, l'association Femmes Leaders Mondiales s'est mobilisée avec énergie pour célébrer la Journée internationale des droits des femmes.

Aux côtés des établissements scolaires et des institutions, elle a contribué à plusieurs initiatives mettant en lumière les femmes pionnières et celles qui œuvrent dans l'ombre.

L'association Femmes Leaders Mondiales n'aurait manqué pour rien au monde cette Journée du 8 mars. Fidèle à

son engagement, elle était au premier plan pour marquer cet événement dédié aux droits des femmes

Sa présidente, Colette Cambournac, a participé activement à la préparation de la journée organisée à la préfecture.

L'événement, orchestré par la Préfète de l'Aveyron, Claire Chauffour-Rouillard, était axé sur le thème "Les femmes pionnières" et mettait en avant le travail mené par plusieurs établissements scolaires

Grâce à son réseau, Femmes Leaders Mondiales a su mobiliser six établissements ruthénois, donnant naissance à une exposition et un support pédagogique destinés aux élèves.

### Le CERCLE BUSINESS FEMMES LEADERS Comité de pilotage



Lors d'une réunion dédiée plus particulièrement à la prise de parole en public



# COLLOQUE DU 12 Février 2024 PALAIS du Luxembourg Salle Clémenceau « La Femme, un patient comme les autres »



### Marie-Claude BERTRAND Présidente du CNFF Conseil National des Femmes Françaises

Le CNFF fondé en 1901 a pour but statutaire « d'établir un lien de solidarité entre les organisation féministes, philanthropiques et toutes celles et ceux œuvrant en faveur de la condition et des droits des femmes »

Ce lien de solidarité permet de dialoguer et d'élaborer ensemble des préconisations sur les intérêts matériels et moraux des femmes et de leurs familles, pour que celles-ci aient les mêmes droits et une place égale à celles des hommes au sein de la société

C'est Marie-Claude Bertrand qui est à l'initiative de ce colloque qui s'inscrit dans les buts et la continuité des travaux du CNFF C'est une première étape que nous poursuivrons avec nos associations adhérentes: l'Histoire du féminisme et Droits des femmes, assortis de témoignages

Le CNFF estime donc indispensable de faire le point aujourd'hui, pour continuer à défendre avec justesse et réalisme le féminisme : écouter tous les points de vue sur la question pour approfondir notre réflexion et tendre à renforcer notre identité

Notre ambition : actualiser notre conception du féminisme, moteur idéologique de nos futures actions pour plus de justice sociale et dans l'intérêt des droits humains;



### Accueil et Ouverture par Dominique VERIEN

Sénatrice de l'Yonne Présidente de la Délégation aux Droits des Femmes et à l'égalité des chances entre les femmes et les homme, au Senat

Nous avons une grande liberté dans le choix de nos sujets, de nos actions et je dois le dire, le Président Larcher regarde avec intérêt nos travaux qui, cette année, portent par exemple sur les familles monoparentales et sur les femmes dans la rue

Je suis ravie de vous accueillir, car vous êtes la toute première association que je marraine pour faire un colloque au Sénat et je sis heureuse que ce soit le CNF F qui regroupe toutes ces associations dont certaines me sont familières et que je re-

connais dans la salle

Je suis convaincue que nous lirons avec attention votre rapport ainsi que les actes de votre colloque et que nous saurons également leur donner un écho au Sénat



### **Aurore BERGE**

Ministre déléguée auprès du Premier Ministre chargée de l'Egalité entre les femmes et les homme et de la lutte contre les Discriminations

Ministre en charge des enjeux d'égalité entre les femmes et les hommes, je crois que c'est d'abord un Ministère de combat C'est la raison pour laquelle j'ai souhaité que l'enjeu de l'égalité économique, de l'indépendance, de l'autonomie économique des femmes soit vraiment en tête de chapitre.

Il faut faire aboutir la proposition et le projet d'avoir un Musée du Féminisme pour définir les combats que nous avons pu porter et surtout tous les combats qui nous restent à relever

N'oublions pas que les droits restent fragiles

Ce n'est pas parce que nous souscririons l'IVG dans la Constitution que nous n'avons pas des améliorations fortes à porter pour garantir l'équité territoriale, l'égalité d'accès évidemment aux soins partout dans nos territoires , ça, c'est notre responsabilité, c'est la responsabilité de l'état, du gouvernement et c'est sur quoi nous travaillons

Je crois que la France a un message un peu universel qu'elle peut passer et être le premier pays au monde à intégrer l'IVG dans sa Constitution

### REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO Kinshasa, 23 février 2025

### Notre Ambassadrice en RDC :: Madeleine Nikomba Sénatrice et Gouverneure pour le compte de la province de la <u>Tshopo</u>



De l'actrice du développement socio sanitaire à la rédactrice de Newmessager-de-la-paix.net : Anne Raïssa Kangamotema, une jeune femme leader au service de la solidarité internationale pour la paix et les droits des femmes en RDC

En République Démocratique du Congo (RDC), une voix forte s'élève pour défendre les droits des jeunes filles et des femmes victimes des conflits armés : celle de Madame Anne Raïssa Kangamotema, Présidente nationale du Collectif des ONG et Mouvements de la Jeunesse Féminine (COJEF) et rédactrice au média en ligne New-messager-de-la-paix.net.



Depuis plus d'une décennie, cette infirmière de formation s'engage avec détermination pour l'autonomisation socio-économique et éducative des jeunes filles congolaises, notamment celles touchées par les violences basées sur le genre et les conséquences de la guerre.

À travers ses actions et son plaidoyer, elle s'affirme comme une figure montante du leadership féminin en RDC, s'inscrivant dans la dynamique des Femmes Leaders Mondiales dont elle partage la vision et les ambitions.

Un engagement renforcé aux côtés des Femmes Leaders Mondiales

Dans la continuité de son combat, Anne Raïssa Kangamotema entend rejoindre en octobre 2025, l'Assemblée Générale des Femmes Leaders Mondiales en Côte d'Azur, un événement stratégique pour plaider en faveur des victimes des violences sexuelles et des filles en détresse en RDC.

### Femmes Leaders Honorées

La Certification en Stratégies de Négociation d'Audrey Pouchol Présidente du **Cercle Business Femmes Leaders** 



### **Femmes Leaders en action**

### LA MONTAGNE

**Notre Amie Edith ANDRE Présidente** de France-Québec dans la Presse

La langue française, une langue en partage

Le colloque, organisé par Auvergne Québec franco-phonie au sujet de la fran-cophonie des territoires du Canada à la Région Auvergne-Rhône-Alpes, a mis en avant trois grands objectifs républicains aux-quels elle contribue, en dialogue avec les langues régionales: la lutre contre l'illettrisme, l'intégration et l'égalité des chances. Edith André, présidente

el l'égalité des chances.

Edith André, présidente
d'Auvergne Québec francophonie, a partagé avec
ses amis du Québec la
protection de la langue
française au Québec et a
été saluée par Frédéric
Bonnichon, maire de Châtel-Guyon et président de

nants ont mis en exergue l'importance de la langue française avec l'intervention de Benjamin Boutin, ardent défenseur de la

**CLERMONT-FD** 

LES SORTIES



francophonie et qui a réa-lisé de multiples travaux sur cette thématique.

sur cette thématique.
Isabelle Lépine, directrice du bureau Europe de
l'Université de Montréal, a
expliqué sa mission de développement de l'influence et la notoriété de l'Université de Montréal sur la

Agnès Mamet, coordina-trice du Réseau culturel francophone de Terre-Neuve-et Labrador, a fait un récit passionné de ses

turels et artistiques francophones.

François Paquis, directeur général des services de l'Université de Clermont-Ferrand, a présenté la francophonie au sein de l'université. Il a été suivi par Grégory Lasne, directeur général du Cavilam (Alliance française) qui accueille chaque année plus de 4.000 stagitaires et étudiants étrangers de plus de 120 nationalités à Vichy.

Enfin, Christian Philip, président de la Maison de la francophonie de Lyon et co-président du réseau international des maisons des francophonies, ancien

ternational des maisons des francophonies, ancien recteur des académies de Montpellier, Reims et Clermont-Ferrand, s'est fé-licité du dynamisme de l'association Auvergne Québec francophonie.

concert Isabelle Cyr et Yves Marchand le 21 (il ne reste que quelques places )

- dictée francophone adultes le samedi 22 à 14h30 - ex salle des mariages Mairie de St Hip-
- concert avec Dominica Mérola le 23. en l'église Ste Anne de Châtel Guyon avec la chorale Ste Anne

Francine AISSI Nouvelle Ambassadrice du Bénin au sein de l'Alliance des Patronats francophones



Anne Wozniak est régulièrement citée dans la presse du fait de son implication dans les relations de la France avec la Pologne Toutes nos félicitations

